



POR EJEMPLO, QUE LES PERMITA TRASLADARSE AL NUEVO HOSPITAL PROVINCIAL

Vecinos de Villa Conavicoop II solicitan un servicio de locomoción más eficiente

Molestia. Presidenta vecinal Esterla Gaete, dijo que era hora de hacer pública dicha inquietud.

CURICÓ. Diversos sectores de la ciudad han vuelto a mostrar su molestia, por las dificultades que tienen para lograr un servicio de locomoción más eficiente. Por desgracia, señalan vecinos, no han tenido mayores respuestas, por parte de las autoridades competentes en la materia.

Entre los sectores afectados se encuentra Villa Conavicoop II, cuya presidenta Esterla Gaete dio a conocer a diario La Prensa, que su sector vecinal tiene un serio problema para acceder a locomoción colectiva, por ejemplo, en el traslado al nuevo Hospital Provincial. Manifestó la dirigente que ya era hora de hacer pública su protesta, porque ha ido a todas



las partes involucradas y “nadie quiere hacer nada por solucionar el problema”. “He estado en los servicios que están a cargo del tránsito en Curicó, pero no me han dado ninguna explicación, cuando no tenemos locomoción ni siquiera para ir al Hospital Provincial, aún cuando hemos dado posibles alternativas para un mejor servicio, pero nos dicen que no, cuando ni siquiera es-

La dirigente de Villa Conavicoop II, Esterla Gaete, dio a conocer problema con la locomoción colectiva.

tudian nuestra propuesta”, expresó.

Señaló la presidenta vecinal que su sector, tiene también dificultades para ir al Cesfam más cercano. “Yo que vivo en el sector tengo que caminar 15 cuadras para llegar al consultorio Betty Muñoz, porque no tenemos locomoción”, expresó.

TIEMPO DE RESOLVER

También destacó la dirigente que no tienen otro tipo de locomoción, porque los colectivos se dan vuelta en los alrededores y no entran a la Villa Conavicoop y la gente queda esperando ese medio de transporte, más aún cuando hay personas que tiene hora tomada en el Hospital o en el

Consultorio y no pueden perderla. “En verdad la situación es mucho más complicada, cuando hay que estar a las seis de la mañana para pedir consulta o retirar medicamentos y por ello decimos que la locomoción colectiva en nuestro sector poblacional, está afectando seriamente la calidad de vida de las personas”, indicó la dirigente.

Destaca Esterla Gaete que es tiempo de resolver la grave problemática de la locomoción colectiva. “Pienso que llegó la hora en que nuestras autoridades se preocupen de nuestros problemas, porque no todos tenemos vehículo para llegar al Hospital y consultorio”, terminó manifestando la dirigente.